
食料支援活動はどんな活動につながっているか

学費無償化の拡大、学生支援

予算を計上、など実績多数！

私たちは一部の学生の3日程度の食生活を支えることだけ

でなく、制度として学生を支えられるように取り組んでいます。

具体的には学生の声を聞き、国・大学や議員・自治体などに

要望を伝え、独自の支援制度の拡充を進めることです。

実際に、東京では都立大の学費無償化を拡大。徳島県では

県として学生の食料支援に10億円の予算をつけました。神奈

川でも私たちの要請から、県内大学に生理用品の普及や青

年学生の声をつかみ、改善するための部局を独自に設け、毎

月実態把握のための青年との懇談の場の設定など、行政を

動かしています。

畑野君枝前衆院議員（共産）の国会質問で学生の実態
を紹介、学生支援緊急給付金の追加実施が決まる！
2020年11月27日

神奈川県へ民青県委員会が要請 2022年6月7日


